



廣瀨貞

無産者の眞の味方は 我が日本労働黨ののみ 働く人々よ來り投せよ！ 私に多年當郡磐城炭礦の地 底で炭礦夫を勤め上げた 者ですから、勿論學問もあ りません、しかし多年私の 苦しい労働生活は百の學問 よりも尊い正して眞理を教 へて呉れました。

山代吉宗

大瀧發電所問題もさうだ 徳の金で資本家を救ふより 君の熱心な勧告により遂に 平町民、好間村民、湯本町民 も民衆を救ふ事を要求し更意を決して政治に關係した 磐城、入山、兩炭礦従業員十 數万人の利害に關する大問 題であり、之が猛烈なる反 對があつたにも拘はらずこ に常に先頭に立つて戦つて 來た。

野崎滿藏

野崎滿藏 野崎滿藏は、現任の縣會の 労働農民黨は全民衆の味方 として勇敢に戦つて來た唯 一の政黨である。今春以來 議會解散、普選即行を要求 した事があるだらうか。

私は立候補に當つて痛切に思ふ。教育設備は中卒のだから自動車は交通思ひ出すのであるが往年宮校は最近専門校に入學する階梯の如くになり直接仕事が多い、又政治家でも食は名は縣會議員を政友會に抱をするに困る状態である。ねば仕事は出来ぬ生活根柢き込んだ。その際河野廣中故に農工商方面の實業學校を安定して政治を行ふのが氏は自由民権を叫ぶ事三十を建設して實務に立つ學校當然だと思ふ。さうでなければ職業政治家となり危険年今にしてこの恥辱を見るが是非必要だと思ふ。

と泣いて口惜しがられた事がある。私はその河野さん私に断じて變節はしない。飽くまで民政黨のために働らく事を誓ふ。縣政に對する突發事は親しく選挙民と相談の上行ふ事を誓ふ。私の縣政に對する意見は

一、農漁村の振興  
二、勞資協調  
三、教育設備の改善

等である農村の振興を計るには主要物産の價格を維持するに必要と思ふ。四倉爾市場の値段は時價より十貫切で十圓位高價である之による利益は農村に於て一ヶ年二十萬圓である、漁村のためには機械による遠洋漁業を行はせるため船舶に對する補助を與へねばならぬと思ふ、勞資協調の點については私は勞働方面に經驗がないから今後研究しやうと思ふが勞働組合は法律にか之を認めてゐるのに徒に之を壓迫する事は不當である。又勞働争議は之がため事業家の損失偉大である事、連發すれば資本家は事業から遠ざかる原因となり地方不振の因となる。故に勞資協調をはからねばならぬ。

### 故山の有権者

#### 諸君に檄す!

山田 綠 雨

普選前衛戦としての府縣會議員選舉は本月廿五日に行はれる事になつたお互ひ有権者は、殊にわれら新有権者は神聖なる「清キ一票」の行使に就て深觀内省せねばならぬ。

抑々普選選挙法案は、わが福島縣の生める憲政の神とまで崇敬せられたる故河野廣中先生外廿八名の代議士が明治廿五年二月十二日、衆議院に提出したのであつた。爾來九年にして衆議院を通過し更に十五年を経過して貴族院を通過して、普選法案は制定されたのである。

春風秋雨廿四年間の日月を経て、普選はわれらのものとなつたのである。親敬措かざる、余が生れふるさとの郷土人諸君! 就中、有権者諸君!!! 殊に新有権者諸君!!!

かくして、われらのものとなつた選挙權を、いよゝ来る廿五日を期し

て行使する千載一遇の秋に直面した而して、今や、政戦の巷、十一の候補者は、日夜不斷の活動を強行し百餘の運動員は、東西に飛び、數十の應援辯士は壇上に聲をからして血叫する。政戦の壯態、マコトニ壯絶快絶、むしろ悲壯の極に達して居る。

正に前古未曾有史以來の『政戦劇』でアラ子バナラヌ。郷土諸君よ! 有権者諸君よ!!! 諸君は此の『政戦劇』の觀劇者であると共に劇中の人物である更に翻つて思ふ。全世界の國民は張目して今度日本帝國に行はる、普選の成績を環視してやまぬ。故山の有権者諸君、諸君の有する清キ一票は夫れ果して何人に投ぜんとするか何人に投票するも諸君の絶対自由の

### 本郡縣會議員候補者

## 人物管見

(管見生)

政戦の幕は切つて落され難く當時の革新俱樂部公認候補長島隆二氏を應援し、見事に政戦の悲哀を満喫して落選て政治的悲劇が深刻なる悲哀であるかを体験した。

「一」の「い」なるが故に五名は甚だ氣の毒ながら所謂落選て政治的悲劇の運命に遭遇せねばならぬ。

男子生れて政治家たらんとす又難き哉! と痛嘆せざるを得ないデバナイカ?

本文の筆者はかつて大正十二年一月本郷區補選選挙に於て政界の君子、島田沼南先生の勸説斥け候補せる十一名の各候補者

権利である。されど深觀猛省百番せられよ。現下の政界は腐敗の極に達して居る。かつては政界の君子として崇敬せられ國民の儀表として尊仰せられたる政治家は、白日の下、その積惡曝露せられ何んの面目あつて再び國民に見えんとするか。

政治家不信の叫びは若人のスローガンだ。政界革新の警鐘は亂打されて居る。奮起しやうではないか。嗚呼起つて邪惡の政治家を絶排し暗黒の政界に一道の光明を導き入れやうではないか。

故山の青年諸君、新有権者諸君、此度の選挙こそは、夫れ政界革新のため晴天のヘキレキ弾を投すべき絶好の秋である。

### 井上茂作君

一度演壇に立つて、君獨特の天來の快辯を振ふや三千の大衆を感激せしめ二度び平消防組頭として陣頭に立つて高手を振ふや、全市を焼かんや猛火も立ち所に消える。三度び郡民代辯者として縣政壇上に獅子吼するや君が長廣舌は議場を壓倒するの概がある。

### 山代吉宗君

立憲政治家として最先必要條件たる言論の雄として而も石城がもつ第一の名物男として快男子井上茂作君の再選を期してやまぬ。

### 廣瀨貞君

廣瀨貞君も亦山代君と等しく労働運動の青年闘士である沈痛悲壯なる底力ある紛々たる區々の是非々々を音聲の持主、地下人の呻吟をきく如き君が壇上の血叫第一の武器たる言論と文章は、既成政黨の黨人輩の所を以て健闘する心意氣を

演説とはその選を異にする。君が心奥底に秘める熱血はやがてベスピヤス活火山頭、天に柱する炎となつて常警労働階級解放運動の燎原の火と化す秋も来るだらう!

廣瀨、山代兩君! 勝利の月桂冠に終りまで耐え忍ぶものに歸す。政界革新の警鐘は亂打された。普選は全無産階級解放運動に絶大の便宜と好意をもつ。折角健闘祈る。

### 田子健吉君

余は君と數年前、唯一度百七銀行頭取室に於て遭つた記憶がボンヤリあるばかりだ。どんな第一印象を余に與へたか? 夫れも確實には覚えてない。たゞ君の合言葉に深刻なる共鳴をもつ様だ。果して是乎。非乎。

山代吉宗君はわが石城の産める無産階級解放運動の青年闘士として唯一人の純生郷土人だ。

資本主義一大帝國たる磐城炭礦、入山採炭を向ふに廻腔の敬意を表されて來た。して血塗れの闘争をやつた而るに君が此度突如としてロンシャ人の如き風采の所謂中立を標示して立候補有者現代の資本主義經濟した。

組織の不合理を痛撃してま君は故山の政界に分解作用の社會改造家である。を惹起す、晴天の霹靂彈を投下したかの感を催す。

廣瀨貞君も亦山代君と等しく労働運動の青年闘士である沈痛悲壯なる底力ある紛々たる區々の是非々々を音聲の持主、地下人の呻吟をきく如き君が壇上の血叫第一の武器たる言論と文章は、既成政黨の黨人輩の所を以て健闘する心意氣を

國民は既成政黨の泥仕合に愛憎づかした。既成政黨打破の雄叫びは全無産階級のスローガンではあるまいか青年讀書階級の過半も此の合言葉に深刻なる共鳴をもつ様だ。果して是乎。非乎。

山代吉宗君はわが石城の産める無産階級解放運動の青年闘士として唯一人の純生郷土人だ。

資本主義一大帝國たる磐城炭礦、入山採炭を向ふに廻腔の敬意を表されて來た。して血塗れの闘争をやつた而るに君が此度突如としてロンシャ人の如き風采の所謂中立を標示して立候補有者現代の資本主義經濟した。

組織の不合理を痛撃してま君は故山の政界に分解作用の社會改造家である。を惹起す、晴天の霹靂彈を投下したかの感を催す。

廣瀨貞君も亦山代君と等しく労働運動の青年闘士である沈痛悲壯なる底力ある紛々たる區々の是非々々を音聲の持主、地下人の呻吟をきく如き君が壇上の血叫第一の武器たる言論と文章は、既成政黨の黨人輩の所を以て健闘する心意氣を

壯とするものである。余は余と等しく文筆労働に従事する文化業者たる君の政界進出を歓迎するものである。

### 野崎満藏君

昔、封建の昔、上杉謙信と武田信玄は川中島を挟んで對陣した。「信玄倒る」の飛報に接して謙信は好敵失へり……と悲嘆にくれた。斯くの如きが、われら祖先の信奉し實行した武士道の精神であつた。

### 山崎吉平君

温厚なる君子としての山崎吉平君は石城政友會の衆を一身に集中して平銀行を經濟的背景事業的バックとする所謂舊政友系より立候補した。候補した。

### 若松美三君

若松君は政黨生活者として豊富な經驗を有し而も赤井村々長として地方自治の業績は特筆大書すべきものが、今や君が候補者として

### 青沼鋒太郎君

如せる一事は「人格の士」僅小なる事である。所謂口八丁、手八丁の智者策士は多々ある。

### 鷺 清昇君

君が「政見の一端」も茲に確する所であらう。此の意味に於て君が立候補は深甚なる政治的意義があり、余が又一片の敬意を表する所以だ。

### 古川傳一君

君は郡南の政戦場に於て今や反黨候補者鷺清昇君と争つて決戦を死力を盡して居る。

### 鈴木辰三郎君

君は郡南の政戦場に於て今や反黨候補者鷺清昇君と争つて決戦を死力を盡して居る。

「智に働けば角が立ち。情に働けば流される。意地を争はば、窮屈だ。兎角に、管見人物の疑評として、管見人物の片影を讀むに傳え得る事が出来たらば筆者の欣快とする所である。又若しも管見したる人物の徳を傷けし點あらば筆者は衷心相すまぬ次第と深く観する。されど、君は他人の石として御諒承の程を筆者は十一名候補者の諸君の涙ぐまじき、惡戰苦闘に満腔の敬意を表す

壯とするものである。余は余と等しく文筆労働に従事する文化業者たる君の政界進出を歓迎するものである。

温厚なる君子としての山崎吉平君は石城政友會の衆を一身に集中して平銀行を經濟的背景事業的バックとする所謂舊政友系より立候補した。候補した。

若松君は政黨生活者として豊富な經驗を有し而も赤井村々長として地方自治の業績は特筆大書すべきものが、今や君が候補者として

如せる一事は「人格の士」僅小なる事である。所謂口八丁、手八丁の智者策士は多々ある。

君が「政見の一端」も茲に確する所であらう。此の意味に於て君が立候補は深甚なる政治的意義があり、余が又一片の敬意を表する所以だ。

君は郡南の政戦場に於て今や反黨候補者鷺清昇君と争つて決戦を死力を盡して居る。

「智に働けば角が立ち。情に働けば流される。意地を争はば、窮屈だ。兎角に、管見人物の疑評として、管見人物の片影を讀むに傳え得る事が出来たらば筆者の欣快とする所である。又若しも管見したる人物の徳を傷けし點あらば筆者は衷心相すまぬ次第と深く観する。されど、君は他人の石として御諒承の程を筆者は十一名候補者の諸君の涙ぐまじき、惡戰苦闘に満腔の敬意を表す